



楽しくて力のつく学校

石部小学校 校報 第53号

平成25(2013)年3月18日

電話:77-2030

Fax :77-6733

ホームページ [http://www.edu-konan.jp/ishibe-el/]

感謝

校長 藤川清文

平成24年度が終わろうとしています。私にとって初めての地で初めての校長。期待と不安の日々でした。しかし、子どもたちの元気な挨拶と日々の頑張る姿に励まされ、楽しく有意義な1年を過ごさせていただくことができました。

「笑い」のある学校、人の役に立てる子、「ありがとう」「ごめん」の言える子、素直に「はい」と言って粘り強く取り組める子を目指してきました。それぞれのお子様にはどのような1年だったでしょうか。職員一同、精一杯の精進に努めたつもりではありましたが、今となれば不十分なことも多々あったのではと心苦しく思っております。

しかしながら、保護者や地域の皆様には、終始温かく支えていただき、改めて心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

6送会(3/1)「おたがいに、ありがとう。」

全校が体育館に集まって、最後の児童会活動。1年生～5年生までの人たちは、今までお世話になった6年生の人たちへの感謝の気持ちを歌や劇にして表しました。6年生の人たちもまた、在校生や先生方、学校応援団の人たちに感謝の気持ちを、涙ながらの呼びかけで伝えました。全校児童だけでなく、見に来てくださった保護者の方々や、学校応援団の方々など、全ての人々が感動の渦に巻き込まれる、素晴らしい会でした。

6年生の人たちは、この感動を胸に小学校を巣立っていくことなのでしょう。また、会を運営してくれた5年生の人たちには、いよいよ全校のリーダーになるのだという自覚が満ちあふれていました。きっと、石部小学校の良き伝統を引き継いでくれることでしょう。

